

BOLETÍN DE PRENSA No.011

Salud mental y globalización, tema central de la ponencia del ex rector de la UNAM.

Importantes eventos en todas las áreas se realizarán este 2013, enmarcando el 40 aniversario de la UAA

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias de la Salud y en coordinación con la Asociación de Médicas de Aguascalientes, será la sede de la conferencia “Salud mental y globalización” a cargo de Juan Ramón de la Fuente Ramírez, ex rector de la UNAM y ex secretario de salud.

El decano del Centro de Ciencias de la salud, Raúl Franco Díaz de León, explicó que la ponencia tiene la finalidad de dar a conocer las tendencias de las enfermedades mentales actuales, expectativas de tratamiento y prevención, para que los alumnos de las carreras de medicina, enfermería, psicología, sociología, derecho, investigadores y sociedad médica en general, pueden contar con información actual sobre el tema.

Franco Díaz de León destacó que debido a diversos factores como el estrés, la inseguridad, cambio en los estilos de vida, incremento desproporcional de la población, entre otros, las enfermedades mentales se relacionan con factores externos ocasionados por las exigencias de la vida moderna y es necesario que los futuros profesionales del área de la salud los conozcan, atiendan y prevengan.

El decano enfatizó el decano que Juan Ramón de la Fuente es una autoridad en este campo de la medicina que aborda las patologías de la mente, de ahí la relevancia de su presencia en la Máxima Casa de Estudios en la entidad.

El titular del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, Raúl Franco Díaz de León, informó que la conferencia “salud mental y globalización”, se llevará a cabo en el auditorio Ignacio T. Chávez, de ciudad universitaria, el día 24 del presente, a las 18:00 horas con entrada libre, por lo que invitó a la sociedad en general a acudir a esta interesante disertación del ex secretario de salud.

Finalmente, Franco Díaz de León expresó que este año en particular, todas las áreas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes buscarán realizar eventos de importancia académica para enmarcar el 40 aniversario de la Institución que será en el mes de junio.

